
ПЛЕНУМ  ВЦСПС
23 ноября в Москве состоял-

ся пленум ВЦСПС.
Пленум рассмотрел организа-

ционный вопрос. Председате-
лем ВЦСПС единогласно из-

бран Шибаев Алексей Ивано-
вич.

Пленум обсудил задачи

профсоюзов в связи с решения-

ми октябрьского (1976 года)
Пленума ЦК КПСС, положе-

ниями и выводами, изложенны-

ми в речи Генерального секре-

таря ЦК КПСС товарища Л. И.
Брежнева на Пленуме Цент-
рального К ом,,т ста КПСС.

По обсужденному вопросу

пленум принял развернутое по-

становление. Участники плену-

ма заверили Центральный Ко-
митет партии. Политбюро, лич-

но Генерального секретаря ЦК
КПСС товарища Л. И. Бреж-
нева в том, что под руководст-

вом Коммунистической партии

советские профсоюзы отдадут

все свои силы делу обеспечения
успешного выполнения зада-

ний 1976 года, всей десятой
пятилетки.

В работе пленума приняли

участие член Политбюро ЦК
КПСС, секретарь ЦК КПСС
А. П. Кириленко, секретарь ЦК
КПСС И. В. Капитонов.

(ТАСС)

Пролетарии    всех   стран,   соединяйтесь!

Орган   Слайцевского   горкома   Коммунистической   партии

Советского   Союза   и   городского   Совета   депутатов   трудящихся

№ 235 (6830) Пятница, 26 ноября 1976 года
Год издания  33-й

Цена 2 коп.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ НАЖЛОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭПШЗЕКТИВНОСТИ
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

РЕШИЛИ  ЗАВЕРШИТЬ   ДОСРОЧНО
Коллектив установки первичной

ректификации ароматических уг-

леводородов по итогам за октябрь
занял второе место в соревнова-

нии среди основных цехов завода

«Сланцы». Годовой план по выра-

ботке 'газового бензина он завер-

шил 9 ноября, а по мазуту —

18  ноября.  Все технологические

смены решили в первой половине

декабря досрочно завершить годо-

вые задания по. сольвенту и отго-

ну пиролизных смол.

В соревновании смен за третий
квартал первенство удерживает

сменный коллектив старшего опе-

ратора 0. К. Тихоновой, он же ли-

дирует и в ноябре.

РАБОТАЮТ I СЧЕТ ДЕКАБРЯ
Коллектив цеха   формовой тех-- ца ноября он выработает    сверх-

ники— один из ведущих на регене- плановой   продукции     еще    на

ратном заводе по досрочному вы-

полнению производственного пла-

на и повышенных социалистиче-

ских обязательств. Здесь во -всех

сменах широко развернуто сорев-

Цование.

20 ноября цеховой коллектив

досрочно завершил план одинна-

дцати месяцев по выпуску про-

дукции. В оставшиеся дни до кон-

48.000 рублей. Сейчас трудящие-

ся цеха работают в счет декабря.
В числе передовиков прессов-

щики И. В. Кузьмин, А. А. Глуша-

ев, В. М. Федорова, Т. Н. Чукова,

обрезчица Л. Е. Гаврилова, сле-

сарь Н. К. Климов, которые до-

стигли высоких производственных

показателей.

Вслед за бригадой И. И. Марина, выполнившей годовой
план, близки к этому знаменательному событию еще две
бригады проходчиков шахты «Ленинградская» : Н. Ф. Тимо-
феева с участка М 1 и И. Я. Яковлева с участка № в. Брига-
де И. Я. Яковлева до выполнения годового плана осталось

пройти около 170 метров горных выработок.
НА СНИМКЕ: передовые проходчики бригады Яковлева,

ветераны звеньевой Василий Васильевич Михайлов (справа) и

Алексей Антонович Белов.
Фото Ю. Терентьева.
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В ОКТЯБРЕ совхозы фирмы
«Родина» добились некоторых

положительных сдвигов в улуч-
шении качества молочной продук-
ции. Особенно заметно повыси-

лось содержание жира в молоке.
Показатель этот важен потому,

что именно от «его зависит объем
зачтенной продукции: выше про-
цент жира — больше заочитанио-
го молока. В минувшем месяце в

целом по фирме «Родина» жир-

ность 'молока составила 3,57 про-
цента против 3,45 в сентябре-,- а в
совхозах «Осьминский» и «Слан-
цевокий» соответственно — 3,68 и
3,60 процента. Такие показатели
радуют.

А вот сортность молока, сдавае-

мого государству тружениками

ферм района, оставляет желать

лучшего. Правда, в октябре наши

животноводы достигли в целом

неплохого, результата: они поста-

вили на молокозавод 54,5 .процен-

та лервосортной продукции. И в

этом, как и в предыдущие месяцы

текущего года, прежде всего за-

слуга работников ферм, зоовет-

опециалистов, руководителей пар-

тийных и. профсоюзных организа-
ций совхозов «Сланцевский» и

«Родина». Они в минувшем меся-

це сдали государствуй молска выс-
шего сорта соответственно 73,1 и
70,6 Процента. Животноводы ос-
тальных хозяйств «топчутся на
месте», а осьмннцы, на мой взгляд,,
вообще пустили качество на са-
мотек и даже снизили ранее до-
стигнутые показатели: в октябре
они посгашли «а молокозавод
лишь 7 процентов молока первым
сортом, 87,4 — вторым и 5,6 —

несортового. Из трех ферм только
поречекие животноводы сдали го-
сударству    11   процентов  молока

УСЛОВИЯ РАВНЫЕ, РЕЗУЛЬТАТЫ РАЗНЫЕ
ТРЕБОВАНИЕ   ДНЯ— КАЧЕСТВО

первым сортом.  На фермах Мор-   ва Гора совхоза «Родина» — со
ди и Оваище н.и одной тонны та-
кой продукции не произвели.

Животноводы совхоза «Старо-
польский» в октябре сдали госу-

дарству 42,2 процента первосорт-

ного молока. К сожалению, в этом

заслуга не специалистов хозяйст-
ва и не тружеников ферм, а ра-

ботников Шакицкого пункта под-

работки  молока, построенного    в

I   68  процентов.

ферм совхозов

и «Осьминский»

выполняют ос-

получения высо-

продукции — не

соблюдают самые элементарные

правила ветеринарно-саянтарного

состояния. Не соблюдается техно-

логия доения   коров,    не  ведется

ответственно 91

Работники же

«Старопольский»

по-прежнему не

новные условия

кокачественной

непосредственно участвует в про-

изводстве высокосортавого моло-

ка. И они немалые. К примеру,
доярки фермы Выскатка совхоза

«Родина» ежемесячно получают к

основному заработку дополни-

тельную оплату от 40 до 80 руб-
лей. Безусловно, все они заинте-

ресованы, чтобы 100 процентов

молока   сдавать   первым   сортом.

Но высошкачественная молоч-

ная продукция — это и моральное

удовлетворение работников ферм,
чувство хорошо выполненного

долга. В достижении ими таких

результатов немаловажная роль

отводится общественным органи-

зациям и  советским    органам на

качества молока.

Р. ЕВСТИГНЕЕВА,
главный  зоотехник    управле-
ния сельского  хозяйства.

этом году. На фермах работа по борьба за чистоту молочной посу- селе. Только .при их действенной
повышению 'качества молочной ды и доильных установок, не про- помощи и постоянном контроле

продукции не проводится. К при- водится первичная обработка (МО- животноводы фирмы «Родина»
меру, с Шакицкого комплекса в лока (фильтрация я охлаждение), смогут сделать первый год пяти-

октябре на Шакицкий пункт по- санитарные дни проводятся фор- летки годом резкого повышения

ступило только 8 процентов пер- мально,- контрольные дойки, как

восортного молока, с ферм Рус- правило, отсутствуют. Руководи*
ско и Заклепье — по 3 процента, тели м зооветопециалисты хозяйств
С таких крупных ферм, как За- не сумели до сего времени по-на-

мошье и Колоириво, не получено стоящему заинтересовать работнш-
мц одной     тонны     первосортного   ков ферм   в  скорейшем   решении

этой важной проблемы, не исполь-

зуют материальные и моральные

стимулы для .поощрения тех, кто

получает чистое молоко.

Высокое качество молока — это

показатель, характеризующий не

только, насколько добротна про-

изводимая продукция. Это еще

и дополнительные прибыли. Это и

прибавка в количестве продукция.

К НАМЕЧЕННОЙ
ЦЕЛИ

Прошедшие десять месяцев

для коллектива лесопункта ха-

рактеризовались напряженной
работой над выполнением пла-

нов и обязательств. Высокопро-
изводительный труд рабочих,
умелые организаторские дейст-
вия специалистов и инженер-

но-технических работников при-

несли положительные резуль-

таты. По всем прошзводствен-

ным показателям программа и

обязательства выполнены с на-

чала года успешно. Сверх пла-

на доставлено из леса 700 ку-

бометров стволов. План рас-

кряжевки перевыполнен на

4.700 кубометров, лесопиления

— на 100 кубометров. Реали-
зовано продукции дополни-

тельно к государственному за-

данию на 26 тысяч рублей. Од-
новременно получено 17 тысяч

рублей экономии от снижения

себестоимости продукции. В
лесопункте много передовиков

произвоцства. За трудовые ус-

пехи девять человек награжде-

ны знаками «Ударник 9-й пя-

тилетки».

Нынче коллектив три квар-

тала подряд завоевывал вто-

рое место в соревновании лесо-

пунктов комбината «Межсов-
хозлесхоз». Этому опособство-
вала ударная работа бригады
вальщиков леса, которой руко-

водит коммунист А. Г. Фролов,
бригады, возглавляемой В. В.
Стариковым, водителей лесо-

возов П. Я. Ваапльченко и

Д. И. Кукушкина и других ли-

деров соревнования. Они по-

стоянно добиваются перевы-

полнения норм выработки.

В этом году коллектив ре-

шил выполнить годовой план

реализации продукции к 23 де-

кабря. Для достижения цели

применяются передовые прие-

мы труда, внедряется новая

техника. На лесоскладе уста-

новлен кабельный кран. Ликви-
дирован циркульный цех, не

отвечающий требованиям дня.

Воздвигнут новый гараж пло-

щадью 540 квадратных метров.

Бее это вызывает уверенность

в реальности намеченных сро-

ков завершения годовой про-

граммы.

Но есть в лесопункте и не-

решенные проблемы. Построен
новый цех, но он не до конца

подготовлен к работе в осенне-
зимних условиях. И вина в

этом проектировщиков. Нару-
шается технология при совда-

нии запасов .хлыстовой древе-

сины на нижнем складе. Это
вызывает дополнительные тру-

дозатраты.                     /

О просчетах, ненопользован-

ных резервах производства не-
давно состоялся разговор на

партийном собрании коммуни-

стов лесопункта. Начальник ле-

сопункта В. К. Голиков, все
выступавшие говорили о том,

что - решения октябрьского
(1976 года) Пленума ЦК
КПСС заставляют более при-

стально подходить к оценке

труда, искать новые пути и воз-
можности для повышения эф-
фективности производства, ка-
чества  труда   коллектива.

Взыскательный разговор на

собрании, конкретные дела ра-

ботников лесопункта овиде-
тельствуют о том, что коллек-
тив уверенно идет к намечен-
ной цели, досрочно оправится
с плановыми показателями го-

да.

В. АЛЕКСАНДРОВ,
рабкор.

молока. Может ли в таких усло-
виях «вытянуть» качество молока
один Шакицкий пункт?

Сказать, что животноводческие

фермы этих хозяйств находятся в

более худших условиях, чем в сов-
хозах «Родина» и «Сланцевокий»,
было бы неправильным. У нас не-

мало примеров, когда и на' мел-

ких, не оснащенных охладитель-
ной и очистительной аппаратурой Например, совхоз «Сланцевский»
фермах животноводы добиваются за 10 месяцев за первосортное мо-

успеха. Например, работники фер- локо, сданное государству, по-

мы Большие Поля совхоза «Слан- лучил прибыль 5.000 рублей, сов-

цевскяй» в октябре сдали государ- хоз «Родина» — 5.800 рублей,
ству 87 процентов молока первым Этот фонд целиком расходуется

сортом, ферм Вороново и Полко-   на поощрение тех работников, кто

СВЕДЕНИЯ
о качестве и реализационной цене молока по совхозам

- фирмы «Родина» за октябрь 1976 года
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

УСПЕХ
РОЖДЕН
СОРЕВНОВАНИЕМ
«Потребителям — продукцию

отличного качества!» — под та-

ким девизом развернуто соци-
алистическое соревнование в
коллективе Энгельсского про-

изводственного объединения
«Химволокно» имени Ленин-
ского комсомола (Саратовская
область). На энгельсском ис-
кусственном шелке работают
десятки предприятий страны.
Среди них и трикотажно-
бельевая фабрика в городе

Рыбницы Молдавской  ССР.
Сквозная бригада крутильно-

го цеха Энгельсского объедине-
ния, руководимая Т. Блохи-
ной,  вызвала  на  соревнование

Ш

В ПОСТОЯННЫХ КОМИССИЯХ ГОРСОВЕТА
=====   Депутаты   и* жизнь =====Согласно .планам работы пловр -----

дены заседания постоянных ко- .

миссий городокотю Совета. На заседании
постоянной комиссии по промышленности

рассмотрены вопросы «О ходе выполнения
планов выпуска товаров народного потреб-
ления по Н'омевкшатуре и сортам за 9 меся-
цев 1976 года на лесокомбинате и в цехе
майоликовых «эделий и о ходе выполнения
соцобязательств на сланцеперерабатываю-
щем заводе   «Сланцы».

Депутаты постоянной комиссии по социа-
листической законности и охране обществен-
ного порядка обсудили состояние и меры
улучшевия социалистичеокюй законности в

филиале швейного объединения «Маяк».
О том, какая работа ведется в учрежде-

ниях культуры по пропаганде решений XXV
съезда КПСС и что сделано по вьшюлиеяию
решения исполкома городского Совета от

25.09.76 года « О шефстве городских учреж-
дений над сельоюими», говорилось на засе-

дании    постоянной комиссии по   культуре.

Депутаты постоянной комиссии по тор-
говле и общественному питанию заслушали

информации начальника планового отдела

торга и старшего экономиста райпо о вы-
полнении плана товарооборота торгующими

организациями города и района за 10 ме-
сяцев 1976 года. Кроме этого, на заседании

доложено о ходе выполнения ранее црияя-

того решения «О мерах борьбы с нарушите-

лями государственных розничных цен в ма-

газинах и столовых города и села».

О готовности автотранспортных пред-

приятий к работе в осенне-зимний период

и о ходе выполнения решения постоянной
комиссии «О состоянии дорожно-транспсфт-

ных происшествий и борьбе с ними» шла

речь на заседании постоянной комиссии по

транспорту, дорожному строительству и

связи.

Постоянная комиссия
по бытовому обслужива-
нию заслушала ход вы-

==^==:= поляения ранее принято-

го решения комиссии о

онижении убыточности и повышении рента-

бельности работы горбыткомбината.

Постоянные комиссии по охране приро-
ды, здравоохранению и социальному обес- /~
печению на совместном заседании с прези- ф
диумом общества по охране природы за-

слушали доклад главного инженера цемент-

ного завода А.. Г. Шутова о выполнении
мероприятий по уменышению пылевыбро-
сов на   предприятии. I

О готовности строительных объектов
ПМ1К-102 и СУ-322 к работе в зимних ус-

ловиях и о ходе выполнения плана строи-

теяьства объектов на селе говорилось на за-

седании постоянной комиссии по строитель-

ству и промышленности строительных ма-

териалов.

Н.   АФАНАСЬЕВА,
инструктор горисполкома.

своих смежников — бригаду
мотально-вязального цеха Рыб-
ницкой трикотажно-бельевой
фабрики. Соревнующиеся кол-

лективы делятся опытом рабо-
ты,  помогают друг  другу.

По итогам социалистическогр

соревнования за третий квар-
тал победителем стала бригада
Энгельсского производственно-

го объединения, которая по-
ставляет волокно только от-
личного качества.

Укрепление дружеских свя-

зей соревнующихся коллекти-
вов способствует более эффек-
тивному использованию совре-
менного оборудования, значи-

тельному улучшению качества

выпускаемой  продукции.

НА СНИМКЕ: члены сквоз-

ной бригады Энгельсского про-
изводе г вемною объединения
«Химволокно» имени Ленин-
ского комсомола (справа нале-

во) — Н. Русаева, М. Котен-
ке, О. Скрипник и П. Кача-
лина.

Фото Ю. Набатова.

Фотохроника ТАСС

.   Р
ОДЕССА. Три стайка, вы-

полняющих токарные, шлифо-
вальные и доводочные работы,
заменяет один токарио-виито-

резный агрегат, серийный вы-

пуск которого начат на станко-
строительном заводе. Новичок
позволяет обрабатывать по-

верхность заготовки из цвет-

ных металлов и стали с точно-
стью до 0,2 микрона. Завод га-

рантирует ее сохранение в те-
чение восьми! лет, что на три
года превышает нормативы

для обычных станков. К до-
стоинствам нового агрегата от-

носится более высокая, чем у
других моделей, производи-

тельность.

АШХАБАД. На тридцать с

лишним суток раньше наме-

ченного срока изготовили и ис-

пытали образец вентилятора-

гиганта новой марки машино-
строители завода «Ашнефте-
маш». Модель, созданная турк-
менскими конструкторами в со-

дружестве с московскими спе-

циалистами, совершеннее и на-

дежнее в работе, чем выпу-

скаемые ныне. Внедрение но-

винки в производство даст, по

предварительным подсчетам,

до 500 тысяч рублей годовой
экономии.

(По   сообщениям   коррес-
пондентов ТАСС).

ОФИЦИАЛЬНЫЙ   ОТДЕЛ

Повышать
эффективность

Мелиорация зем.елъ приобре-
тает все большее значение в

увеличении производства сель-
акшдаяйствеяной продукции,

укреплении кормовой базы.
Только за годы девятой пяти-

летии в нашей области введено

в зисплуатацию более 126 ты-

сяч гектаров осушенных зе-

мель, свыше 21 тысячи гекта-

ров орошаемых земель. Эти
земли занимают третью часть

всех сельскохозяйственных уго-

дий. На мелиорированных зем-

лях в минувшем пятилетии

проиаводство зерна увеличи-

лось в 2,3 раза, овощей — в

1,3, картофеля — в 1,6, сена

многолетник трав — в 2 раза.

Исполком областного Сонета
принял решение, в котором оп-

ределены меры по лучшему ис-

лолъвованию . мелиорированных
земешь. Вазинейщая задача со-

ветаюих, седьокохоэяйствеиных
и водохозяйственных сцрганиза-
ций, говорится в ревдеции, —

дальнейшая мелиорация зе-

мель, высокоэффеисгнвиое ис-

шмъэоаанне ороиьаемых и осу-
шенных учаопвдв.

Во всех передвижных адеха-
«изнроваяншх колоннах нред-в
ложено, разработать. орряшэА-
циошо-телнинесице мероприя-

тия, натравленные ца повыше-

ние качества работ, внедрение
новой техники и передовой тех-

нологии, переход |Ца др-ухэтадшое

освоение крупных залесенных
массивов, комплексное выпол-

нение работ на мелиоративных

объектах. Установлены задания

на 1977 год по производству

основных видов цродукции ра-.

стециеводсяпва, на. орошаемых и

осущенньц землях.

Решением предусмотрен пе-

ревод эксплуатацви мелиора-
тивных систем ца индустриаль-

ную основу, укрепление произ-

водственной базы ремонтно-

экешлуатационных организаций,
совершенствование техническо-
го обслуживания внутрихозяй-
ственных и водохозяйственных
мелноративнык систем, полив-
ной техники и передвижных

насосных станций совхозов и

колхозов.              (ЛеяТАСС)

НА СОСТОЯВШЕЙСЯ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ
ГОРОДСКОЙ ПРОФСОЮЗНОЙ КОНФЕ-

РЕНЦИИ РАБОТНИКОВ ПРОСВЕЩЕНИЯ ОБ-
СУЖДЕНА РАБОТА ГОРКОМА ПРОФСОЮЗА
ПО РУКОВОДСТВУ МЕСТНЫМИ КОМИТЕТА-
МИ. ЗАТРОНУТЫ ПРОБЛЕМЫ, КАСАЮЩИЕСЯ
РАЗЛИЧНЫХ СТОРОН ЖИЗНИ  И ДЕЯТЕЛЬ-

НОСТИ ПЕДАГОГИЧЕСКИХ И ВОСПИТА-
ТЕЛЬСКИХ КОЛЛЕКТИВОВ, состояния
УЧЕБНОГО ПРОЦЕССА И ХОЗЯЙСТВЕННОЙ
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ школ И ДОШКОЛЬНЫХ
УЧРЕЖДЕНИЙ.

НИЖЕ ПУБЛИКУЕТСЯ ВЫСТУПЛЕНИЕ
ВНОВЬ ИЗБРАННОГО ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ГК
ПРОФСОЮЗА В. КРАВЧЕНКО.

РАСТИМ ПОКОЛЕНИЕ БУДУЩЕГО
вся деятель-

ность горкома

профсоюза и мест-

ных комитетов уч-

реждений народно-

го образования нашего района за       Чтобы давать знания на уровне ристские слеты работников про-

истекшие два года была направле-   современных требований м задач, свещення. В этом году команда

на на успешное претворение в   учителю необходимо учиться са- учителей выступила в общегород-
жиань задач, поставленных парти-   мому. Большую роль в пополне- ском туристском слете и заняла

ей. и правительством перед совет-   нии багажа науино-педашгиче- первое место среди команд второй
окой школой. Подводя итоги выпол-   ских знаний имеет самообразова- группы.

нення социалистичеомих обяза-   ние учителя. Поэтому на заседа-
тельств района, мы с удовлетворе-   ниях президиумов горкома проф-
нием отметили, что по ^ракнению с   союза регулярно - за.слушивались

прошлым годом в   районе повыси-   отчёты    председателей   месткомов

ПРОФСОЮЗНАЯ
ЖИЗНЬ

лось качество знаний учащихся на

2,1 процента, всеми формами сред-

него образования охвачено 98,7
процента выпускников восьмых

■классов. В этом году своевремен-

но укомплектованы группы -прод- «О самообразовании учителей»,

ленного дня. Учителя района по- «О подготовке к аттестации». Так,
стоянно повышают свою к,вали : были заслушаны председатели ме-

фикацию через курсы института сткомов школ работающей моло-

усовершенствоваяия , учителей    я   дежи,  Попковогорской  и средней
семинары городского методиче-

ского кабинета. В прошедшем

учебном году 5 лучших учителей
города и района получили знач-

ки «Отличник народного просве-
щения». Учитель математики

средней школы № 2 Клавдия Ми-
хайловна Корышева награждена

орденом «Знак Почета» н заведу-

ющая яслями -садом № 10 Мария
Петровна Федорова— медалью «За
трудовое отличие». Всего в рай-
оне 47 отличников народного про-

свещения,   68 рабошшжш    народ-

Развит и спорт среди учителей.
Регулярно проводятся соревнова-

ния по волейболу, лыжам, легкой
атлетике, настольному теннису.
90 умителей сдали нормы ГТО.
Активное участие во всех меро-

приятиях, проводимых советом

физкультуры, приняли коллективы

школ №№ 7, 10, 11, Дома пионе-

ров и школьников.

Проверка школ комиссией из

'инженеров по технике безопасно-
сти шефствующих предприятий
выявила некоторые нарушения са-

нитарно-гигиенического режима  и№ 2. Президиум рекомендовал   в

планы самообразования включать   техники безопасности. Так, в шко-

вопросы методинеского характера   Л е № 1 нет вентиляции в мастер-

и повышения .идейного  и профес-   ских, • светильники в спортзале не

сшоналыгаго    уровня.   Наряду   с    имеют    защитной    арматуры.    В
этим, к примеру, в школах №№ 1
и 2, яслях-садах №№ 10 и 14
.местные комитеты постоянно уде-

ляют внимание распространению

и внедрению передового опыта. В

школе № 3 много замечаний по

учебной мастерской. Над главным

входом в школу № 12 овесы в

аварийном состоянии. В неудов-

летворительном  состоянии    нахо-

пр'иняли наши учителя в подготов
•ке л  проведении     педагогических

чтений,     посвященных    30-летию
наго     образования     насаждены Победы, конференции «Роль шко-

1     '   "   !                                         лы, семьи    и    общественности    в

обучении      и     коммунистическом
гльно   окрепла     материальная   воспитании школьников».  Интере-

пила в строи детская апортивная

школа. Начала работать детская
техническая станция.

Но постоянно повышать качест-

во учебно - воспитательного про-

цесса обучшия, его эффектив-
ность можно' лишь при постоян-

ном внедрении технических

средств. Горком профсоюза и ме-

стные комитеты школ немало вни-

мания   уделяли и уделяют смот-

"?.!!!!^° М ..5.^У._ а '!1™ ВИОе „-1 !!Ч : а ^Т11!е   дятся Учебные мастерские школы
№ 1 1 и школы-интерната. Вместе
с тем комиссия отметила учебные
мастерские школы № 2, которые

могут служить образцом для дру-

3 а годы девдтой пятилетки вна-   обучеиин"    ,и    Т^м^иотмргкпм   г,и ^ школ -
Комиссия    горкома   профсоюза

база школ. Построено две средние  сен' апыт"работь1"''в , "этом направ-   п Р ов «Р ила организацию    горячего
школы в городе и в районе, всту-   лении школ №№ 1, 2, И.

Но сегодня -мы не можем до-

вольствоваться достигнутыми ус-

пехами, так как педагогические

коллективы и общественные орга-

низации не цриняли должных мер

в выполнении восьмилетнего все-

обуча. Отсев по району. из 4— ^8-х
классов — 0;17 процента, из 9 —

10-х классов — 1,21 процента.

Произвощителыность труда уни-

.......      теля, во многом  зависит от  того,

рам учебных кабинетов, что спо- как он отдохнул, как он провел а1ТО ^ и творческая инициатива
союствует повседневному внедре- свое свободное время. Этому уде-

нию в практику работы педагогов ляется особое вмимание. Местные
современных форм обучения, на- комитеты школ, дошкольных и

коплению наглядного материала внешкольных учреждения оргаяи-

и технических средств.                      зовывалн поездки    в   Ленинград,
Важнейшим звеном работы шко- ТаллиН1 .- Печоры, Новгород, Пуш-

лы является трудовое обучение и миясВДе Горы и другие. Проводп-
професоиональная          ориентация   л ' и вечера, «огоньки»,   встречи    с
школьников. В определенной мере интересными людьми. В течение
эта задача решается педагогаче- нескал ьких лет организуются ту-
скими коллективами; более разно-

образными стали формы работы в

этом направлении. Начиная с пер-

вого класса учащиеся знакомятся

с эдаментарньши понятиями о про-

фессиях на внеклассных мероприя-

тиях. Горком профсоюза рассмот-

рел на пленуме вопрос «О роли

местных комитетов школ и до-

школьных учреждений в совершен-

ствовании профориентационной
работы, трудового и нравственно-

го воспитания» и рекомендовал

местным комитетам заслушивать

вопросы подготовки достойной
■смены рабочего класса на своих

производственных совещаниях и

профсоюзных собраниях совмест-

но с представителями шефствую-
щих предприятий и организаций.

питания ряда школ и установила,

что хуже организовано питание в

Попковогарокой и Руднеяской
школах. Но и в тех школах, где

имеются все возможности, горячим

питанием охвачено недостаточное

количество учащихся, плохо вне-
дряется питание .по абонементам.

Решение этих и других проблем,
устранение недостатков — все это

мяогограниая работа профсоюз-
ной организации.    Нет сомнения.

учителей, всех работников народ-

ното образования обеспечат ус-
пешное выполнение задач новой
пятилетки просвещения. Наш
профсоюз призван всемерно это-

му способствовать.

В. КРАВЧЕНКО,
председатель горкома проф-
союза работников народного
образования.

ПО   СЛЕДАМ    НАШИХ   ВЫСТУПЛЕНИЙ

„НТО МЫ МОЖЕМ? МНОГОЕ, ЕСЛИ ЗАХОТЕТЬ"
Под таким заголовком 22 октября 1976 года в «Знамени труда*'

была опубликована корреспонденция о плохой работекомсомольской
организации Сланцевского филиала Лешшградсюой слюдяной фабри 1-'

ки, в которой, в частности, говорилось о неудовлетворительной шеф-
ской помощи Попковогорской школе.

На газетную публикацию отвечает секретарь партийной органи-

зации филиала слюдяной фабрики М. Н. Силантьева: «(Секретаря
комсомольской организации В. Колбаско обюуждашя на партийном
собрании за плохое шефство над школой. Ей было поставлено'

на вид.

26 октября школьники побывали у нас на экскурсии, а 30 ок--

тября В. Колбаско сама съездила в Попковогорскую школу и обме-
нялась там соцобязательствами. Был составлен общий план работы-
со школьниками».
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|^ ОН КУРСЫ профессионального мастерства всегда вызывают
" живой интерес и присутствующих, и участников. А если кон-

курс проводится впервые, то и интерес, и внимание к нему уве-

личиваются. Именно так —с большой заинтересованностью при-

сутствующих — работников городских библиотек, участников,

а их было 10 человек, организаторов, членов жюри — . проходил

16 ноября первый конкурс сельских библиотекарей нашего района.

БИБЛИОТЕКАРЕЙ
Вполне понятное волнение

участников конкурса усилива-
лось еще и тем, что говорить

о своей 'профессии, выполнять

конкурсные задания им .прихо-

дилось не в привычных стенах

своих библиотек, а в помеще-

нии читального зала объеди-
ненной районной библиотеми,
на виду у всех своих коллег.

Проведена жеребьевка, уча-

стницы получили номера. Жю-
ри (а его членами стали О. В.
Матвеева — заведующая отде-

лам культуры исполкома, А. П.
Хлюстов а — директор объеди-
ненной районной библиотеки,
В. Д. Баранова — заведую-

щая детской районной библио-
текой, Л. А. Ходжаева — за-

ведующая отделом обслужива-
ния, Н. Н. Соболев — член

библиотечного совета объеди-
ненной районной библиотеки,
А. А. Манкуни — инструктор

отдела пропаганды и агитации

ГК КПСС) занимает свое ме-

сто. Ведущие — Н. П. Прова-
линская — методист и Л. Д.
Прокофьева — библиограф
библиотеки, они же организа-

торы и вдохновители этого

конкурса, готовы начать кон-

курс и объявляют первое зада-

ние. С первых же минут рабо-
ты волнение стало уступать

стремлению «ие ударить лицом

в грязь», выступить как можно

лучше.

А задания по проверке ма-

стерства  были заковыристыми.

Следовало описать книжный
фонд своей библиотеки, на-

звать лауреатов Государствен-
ной премии СССР в области
литературы, по отрывкам, за-
писанным на матнитофонной
ленте и прозвуча1дшим в зале,

назвать троиэведеиил и их ав-

торов, назвать фамилии ленин-

градских детских писателей,
провести грамотно библиогра-
фические изыскания и рекомен-
дательную беседу, принять

участие в музыкальном конкур-

се.

Участники шли такой плот-

ной группой, что определить

лидеров удалось *е сразу.
После вышолнеяня трех зада-
ний № 1 (Р. С. Антонова) и

№ 13, (Л. М. Романова) отме-

ли по 13 очков, № 12 (Л. В.
Филишова^ — 12 очкюв, № 11
(Н. А. Лебедева)  — 11 очков.

После пяти

заданий один -

участник имел

25 очков, ' еще
один —23, сле-

дующий — 22,
потом 20 л не-

сколько — 18,
неоколько — 116.

Когда были выполнены все
задания и подсчитаны очки,
жюри было вынуждено дать

дополнительный вопрос, ибо
оказалось два претендента на
первое место, два — на второе,

три — на третье место. И толь-

ко дополнительное задание по-
могло, наконец, определить по-
бедителя. И -вот объявляются
-итоги конкурса.

Лента «Лучший по профес-
сии» одевается Р. С. Антоно-
вой — заведующей Выскатским
филиалом. Ей же вручается в

качестве памятного подарка
книга. На втором месте — за-

ведующая Старопольским фи-
лиалом Н. А. Лебедева, высту-

павшая под№ 1|1, а третье —по-

делили между собой заведу-
ющая Черновской профоОюз-
ной библиотекой Л. В. Филип-
пова, -выступавшая под № 12,
и библиотекарь Старопольского
филиала Л. М. Романова.

В своем резюме жюри ие

только отметило достоинства

ответов — а они были практи-

чески у каждого участника,

но и обратило особое внима-

ние всех присутствующих на
недочеты. Они же были сущест-

веняыпуги в выявлении обще-
го кругозора участниц и,

что более важно, в ответах

професоиоиального характера.

И здесь, пожалуй, самым боль-
шим недостатком страдали ре-

командаггельные беседы по

цредлюжешой книге, которые
были больше похожи на беседы
описательные.

Итак, закончен первый про-

фессиональный конкурс библио-
текарей. Может быть, был он

«е слишком сложным, не очень

весомым в масштабе всего на-

шего города, но для библиоте-
карей ои стал большим собы-
тием. Они убедились в том,

что постоянно следует ■ попол-
нять свой запас знаний, не стес-

няясь, обращаться за помощью

к своим более опытным това-

р-ищам, быть .постоянно в кур-

се новинок литературы и ис- .

■куостаа. То есть учиться, .учить-

ся и учиться, тогда ты бу 7

дешь нужен людям, будешь
чувствовать удовлетворение от
работы.

А   ШИРЯВСКАЯ,
-наш обществ, корр.

Лето и осень — самые напряженные периоды
в работе коллектива Сланцевской районной го-

сударфвенной семенной инспекции. В двух сло-

вах — это контроль за семеноводством и семе-

новедение.                                                               ,

А сюда входит и контроль за подготовкой и

выращиванием посевов, проверка готовности су-

шильно-сортировального хозяйства в совхозах,

и    контроль за апробацией    всех сельхозкуль-

тур, то есть сортовая оценка культур на кор-

ню. Осенью — контроль за уборкой, сушкой,
складированием семенных фондов. Сейчас аг-

рономы-инструкторы и лаборанты инспекции

проводят большую работу по проверке всех се-

менных фондов на посевные качества.

НА СНИМКАХ: агроном-инспектор комсомол-

ка Валентина Ситкевич; в лаборатории.
Фото Ю. Терентьева.

ТАК   СЛУЖАТ   СПАНЦЕВСКИЕ   ПАРНИ

ПОЧЕТНАЯ ГРАМОТА СОЛДАТА
мни из нашего города. К службе
хорошо подготовился. Овладел
профессией механика-водителя.

Получил права. А на занятиях

по боевой и политической подго-

товке совершенствовал свои зна-

ния, умножал их. На больших уче-

ниях, в походах бывший сланцев-

ский шахтер оттачивал боевое ма-

стерство, стал отличником боевой
и политической подготовки. И
когда его мать Клавдия Васильев-
на Бабич получила радостную
весть, ей стало очень приятно, что

сын с честью несет почетную воин-

кую службу.
1       П. БУШАГИН,

рабкор.

Холодный северный ветер осве-

жал молодые лица солдат, заби-
рался под воротнички, завертывал

полы серых шинелей. Офицер
громко читал приказ: «За отлич-
ные показатели в боевой и поли-

тической подготовке, высокую
воинскую дисциплину рядового
Александра Гусарова наградить

Почетной прамотой».

Четко отбивая шаг, из строя
вышел стройный солдат. Офицер
вручил ему грамоту, крепко по-

жал руку и поблагодарил за при-

мерную службу.

Рядовой Александр Гусаров
призывался в ряды Советской Ар-

Н Е    Д Р Е М Л Е Т
СПОРТИВНАЯ  ЖИЗНЬ

Активно начали в 'индустриаль-
ном техникуме свой спортивный
сезон любители физкультуры и

■спорта. Особенно удачным яви-
лось завершение легкоатлеяте-

ского сезона, где наши бегуны по-
радовали хо^онаими выступления-
ми на городских соревнованиях
среди школ, предприятий и учеб-
ных заведений.

Вновь, "как и в прошлом году,
проводится в тешикуме очередная

спартакиада, в которую включеты
состязания по волейболу, баскет-
болу, осеннему кроссу, лыжным
гонкам, настольному тешшсу и

футболу (юноши). Уже проведен
общетехникумовомий           осенний
Кросс у юношей — на 1.000 мет-
ров, у девушек — на 500, что по-
зволило сшдапъ хорошую команду

техникума из числа прежних
спортсменов и пеяжокурсннков.

Запомнился и проведенный в
Эачет спартакиады в форме чемпио-
ната турнир ио футболу, где про-
шедшие в один «руг ипры в связи
с увеличеиием числа команд по-
требовали от участников собран-
ной игры с полной самоотдачей.
Поиимание атих .славнык принци-
пов да болшюе желание -вши-рать

и помогли команде группы 352 за-

нять первое место.
Команды же первою курса по-

каза»»! срввнительяо слабую игру,

но тем не М)енее Для них игры сы-

грали особую роль в становлении

коллежмвва Пруяп, опоообствовали
развитию товарищества, дружбы.

И вот только что закончились

соревнования по баскетболу од-

новременно среди юношей и деву-

.шек, ошаривавших звание чемпио-
на техникума. У понашей основная

борьба развернулась между груп-
отой341 '(НЬкдес) и труппйми 362,
ЗЭ1 (II курс). Встречи их всегда
носят напряженный, бесномпро-
мнссйый апортивнъгй характер. Так
случилось и на этот раз. Первой
была .команда группы 341, сумев-
шая в упорном поединке с груп-

пой 35(2, проягрывая в первой по-
ловиве, после и^рерыва собраться,
цравильно яоотроияъ игру, пере-
хватить 'Инициативу в свои руки и

заслуженно победить со счетом
■46:30. Третье место заняла группа
85.1.

Заслуживает похвалы команда

группы .362, часто заставляющая

хорошей нцрой в <рядс встреч по-
волноваться  противника.

У девушек первое место заняла

команда группы 751, сумевшая,
по словам руководителя физкуль-
туры Ю. Я. Гуслярова, в главной,
определяющей встрече с группой
752 «наказать» своих соперниц за

излишнюю самоуверенность, с ко-

торой последние вышли на игру.

Команда группы 751 победила со

счетом 37:31. Третьей была коман-

да группы 24 | 1.
Приятно назвать имена игроков,

кто стремится всегда к активным

действиям, постоянно ищет борь-
бу, вносит ощутимый вклад в ус-

пех своих команд. Это Виктор
Иванов (труппа 341), забросивший
81 мяч в кольцо соперников из 156
всей командой, и Ольга Матвеева
(пруппа 751) — 71 мяч. Столько
же забросила и Ира Петухова
(пруппа 75|2). Нельзя не назвать

и тех, кто сумел организовать чет-

кое проведение с^рванований. Это
Белякова, Тарасов, Кудряшов.

Впереди новые увлекательные

состязания по волейболу, ро-

зыгрыш кубков по" волейболу и

баскетболу, ипры по этим видам

спорта между прупяами, курсами, ■

на уровне сборных встречи _с

командами школ города, что, не-

сомненно, явится хорошей формой
общения между молодежью горо-

да. Все это говорит о больших ре-

зервах организации спортивной
жизни техникума.

А. АЛЕКСАНДРОВ,
обществ, корр.

ВИНО ВИНУ ТВОРИТ

ЗА НАРУШЕНИЕ - .

К ОТВЕТУ
Машинист          автогрейдера

В. И. Павлов, работающий в

управлении механизации № 24 1 ,

мягко .говоря, не уважал пра-

вила уличного движения. Имея
мотоцикл, он любил в пьяном

виде кататься по улицам го-

роДа, за что еще второго июня

этого года он постановлением
комиссии при отделении ГАИ
был оштрафован на 30 рублей
и лишен прав управления мо-

тоциклом   на два  года.

Но это не подействовало на -

Павлова. Дважды — 16 и 17
июня — работники Госавтоин-
опекцин задерживали его на мо- '

тоцнкле в нетрезвом состоянии.

Дело на В. Н. Павлова было
передано в народный суд,' ко-

торый рассмотрел его на своем

заседании 8 октября 1976 года.

Преступление Павлова преду-

сматривает часть 1 статьи

211-1 УК РСФСР, на основа-

нии которой он и был под-

верпнут штрафу в размере 100
рублей и лишен права управ-

ления мотоциклом в течение

пяти лет.

В. АНДРЕЕВ,
начальник управления   ГАИ

Сланцевского  ОВД.

ВНИМАНИЕ;

ПОДРОСТОК/

ПОТЕРЯНО
ПРАВО

ВОСПИТЫВАТЬ
Почему В. М. Шаврова ме-

стом своего жительства выбра-
ла город Сланцы, трудно ска-

зать. С мужем развелась и

привезла с собой двух дочерей
— 17 летнюю Светлану и 12-
летнюю Галину.

Сравнительно быстро Шав-
рова устроилась работать
дворником в домоуправлении

№ 3. Предоставили ей жилье —

комнату. Казалось бы, живи и

работай, воспитывай детей. Но
получилось обратное: начались

частые выпивки...

Соседи по квартире не мог-

ли не ввдеть морального раз-

ложения Шавровой и мирить-

ся с ним. Они пожаловались в

домоуправление. На работе
Шаврова также. показала себя
не лучшим образом, часто

прогуливала. Поэтому было
решено ее уволить, и ей пред-

ложили освободить ведомст-

венную жилплощадь.

Но Шаврова «е отчаялась,

устроилась работать стрелоч-

ницей в погрувочно-транспорт-
ном управлении объединения
«Ленинградслаиец», подыска-
ла комнату... и снова взялась

за старое. Работу на новом ме-

сте начала с прогула, домой
приходила пьяной. Пришлось
вновь менять жилье.

Светлане и Галине пришлось

пожить еще-в двух местах, по-

ка их мать не поселилась в до-

ме № 2 по улице Гоголя. Там
у нее появилась подруга некая

Шура, а несколько позднее об-
разовался настоящий притон

для любителей «зеленого

змия». И вот Шаврова дошла

до того, что решила «.приоб-
щить», к своим грязным делам

старшую дочь Светлану. И
случилось бы непоправимое,

не обратись девушка в органы

милиции.

Обе сестры до сих лор не

имеют постоянной крыши над

головой: ночуют у добрых лю-

дей, которым жалко и больно
смотреть на 'подобные злоклю-

чения. Светлана работает уче-

ницей швеи-шотористки в фи-
лиале швейного объединения
«Маяк», Галл учится в пятом

классе школы. № 2. Мне ка-

жется, что нуЛно срочно при-

нимать экстренные меры по от-
ношению к Шавровой-матери,
а детям ее дать возможность

иормалыно жить, учиться и ра-
ботать. Хорошо, если бы руко-
водство и 'комсомольская орга-

низация швейной фабрики ре-

шили вопрос о .поселении се-
стер Шавровых в общежитие
и помогли материально.

Б. ПЕТРОНИС,
внештатный инспектор

уголовного розыска.



ПОВОД ДЛЯ ОПТИМИЗМА ЕСТЬ
Как обычно, охота на лосей для

мясопоставок государству продол-

жается до 15 января. Но вот уже

на протяжении многих лет охот-

ники Сланцевского района этот

срок до конца не используют —

умелые действия команд позволя-

ют справляться с выполнением

плана раньше намеченного. Вот и

нынче прошло еще только три не-

дели с начала отстрела лосей, а

уже 36 лосиных туш из 54 плано-

вых отцравлены в заготконтору

райпо. Государству сдано свыше

5.7О0 килограммов деликатесного

продукта.

Успешно выполнил свой план

коллектив № 9 (регенератный за-

вод) , • руководимый Б. М. Травни-
ковым. На его счету 5 лосей, сред-

ний вес которых 188 килограммов.

Весомый вклад внес и коллектив

№ 17 (СМУ треста «Коксохим-
монтаж»), где председателем

М. И. Васильев. Члены этого охот-

коллектива добыли 7 лосей' со

средним весом   177 килограммов.
К сожалению, не везде дела

идут столь успешно. Крупные
охотничьи коллективы завода

«Сланцы» (председатель А. Е. Са-
лай, начальник команды по от-

стрелу М. С. Дрыбалов), шахты

«Ленинградская» (председатель
Н. 3. Бурлаков, начальник коман-

ды А. В. Семенов) не могут пока

похвастать ни одним трофеем, хо-

тя каждому из этих коллективов

выдано по четыре лицензии. Толь-
ко одного лося из трех отстреляли

и охотники грузового автопред-

приятия. Основой их неудач, на
наш взгляд, является плохое зна-

ние своих приписных угодий, мест

обитания лосей, их переходов.
Значит летом мало было вложено

труда в образцовое содержание

охотничьих угодий.
|Как бы в противовес этому хо-

чется   отметить  успех   коллектива

ВСТРЕЧА   ВЕТЕРАНОВ   ХАННО
Совет ветеранов- защитииков Ханко (Гангут) располагает дан-

ными, что в Сланцевском районе проживают участники этой герои-

ческой обороны. Хотелось бы видеть их в Ленинграде. Второго де-

кабря в 12 часов в театральном зале Дворца культуры имени С. М.
Кирова (В. О., Болишой проспект, 83) состоится традиционная

встреча ветеранов-защитников Ханко, посвященная 35-й годовщине

обороны.
В ее проирамме торжественная часть, встреча боевых друзей по

подразделенийм, концерт.                                        С. БЕЛОУСОВ,
председатель совета ветеранов-защитников Ханко,

контр-адмирал.

№ 2, где председателем В. И. Гор-
деев. В прошлом году охотники это-

го коллектива (в основном работни-
ки объединения «Сельхозтехника»)
не смогли реализовать единствен-
ную выданную им лицензию. Нынче
они подошли к охоте на лосей бо-
лее ответственно. С лета обновили
солонцы, в команду по отстрелу,

которой руководил Н. А. Трофи-
мов, отобрали дисциплинирован-

ных людей. Все это помогло им в

числе первых справиться со своим

планом ■— члены коллектива сдали

в заготконтору двух лосей сред-
ним весом 182 килограмма. Вот
наглядное подтверждение истины,
что осенний урожай закладывает-

ся летом.

Верится, что нынешние неудач-

ники сделают правильные выводы

из хода охоты. Ну, а в том, что

план этого года тоже будет вы-

полнен доорочно, сомяеяия нет.

Ведь ноябрь еще не кончился, а

коллективам районного общества
охотников и рыболовов осталось
добыть 18 лосей — одну треть от

запланированного. Думаю, что за

предстоящие выходные дни эта

цифра существенно уменьшится.

Д. ЛАВРЕНТЬЕВ,
председатель районного обще-
ства охотников и рыболовов.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Надежде РЯБКОВОЙ
Поздравляем с совершеннолети-

ем. Желаем счастья в жизни и
успехов в Труде.

Петраускас.

Марии Алексеевне
АНДРЕЕВОЙ

Коллектив смены Васильевой
шахты № 3 поздравляет с днем
рождения и уходом на заслужен-
ный отдых. Желаем крепкого здо-
ровья, долгих лет жизни.

Михаилу Тимофеевичу
ТКАЧЕНКО

Поздравляем с юбилеем и ухо-
дом на заслуженный отдых. Бла-
годарим за многолетний труд.
Желаем крепкого здоровья и дол-

гих лет жизни.
Коллектив ГГЦ
СПЗ «Сланцы».

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 27 НОЯБРЯ
9.30 — «АБВГДенка». 10.00 —

«Для вас, родители!». 10.30 —

«Рассказы о художниках». Рем-
брандт. «Ночной дозор». 10.55 —

«Утренняя почта». 11.25 — «Боль-
ше хороших товаров». 11.55 —

«Литературные чтения». И. Бу-
нин. Рассказы. 12.30 — «Содру-
жество». Тележурнал. ' 13.00 —

«Музыкальный абонемент», 13.30
— «Здоровье». 14.00 — Хоккей.
ЦСКА — «Спартак». 16.15 —

«Каменный цветок». Художествен-
ный фильм. 17.40 — «Храбрый
олененок». Мультфильм. 18.15 —

«Очевидное — невероятное». 19.15

И   н   О

—  Романсы П. Чайковского. 19.35
—   «Советский Союз глазами за-

рубежных гостей». 19.50 — «Мерт-
вый сезон». Художественный
фильм. 1-я серия. 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — «Мертвый сезон».
2-я серия.' 22.35 —  «Песня-76».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 28 НОЯБРЯ
9.30  —  «Будильник».   10.00   —

«Служу Советскому Союзу». 1 1 .00
—  Встреча юнкоров телестудии

«Орленок» с Героем Социалисти-
ческого Труда М. С. Парамоно-
вым. 11.45 — «Есть на юге Сиби-
ри земля». Телефильм. 12.00 —

«Музыкальный киоск». 12.30 —

«Сельский час». 13.30 — «Петер-
бургская ночь». Художественный
фильм. 15.20 — «Найди свою пес-

ню». Концерт. 15.45 — «Страницы
творчества писателя Николая Ти-
-хонова»'. 16.25 — Программа
мультфильмов из серии «Том и

Джерри» (США). 16.55 — «Меж-
дународная панорама». 17.25 —

«По вашим письмам». 18.20 —

«Клуб кинопутешествий». 19.20 —

«Исполнение желаний». Фильм.
21.00 — «Время». 21.30 — «Ваше
мнение».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 27 НОЯБРЯ
17.25 — Для детей: О. Уайльд.

«Преданный  друг».   Премьера те-

леспектакля/ 18.00 — «Ивтервью-
76». На вопросы телезрителей от-

вечает главный инженер Топлив-
но-энергетического        управления

Леягорисполкома А. С. Баев. Цв.
тел. 18.20 — С. Пронофьев. Сим-
фония № 3 до- минор. Концерт.
18.55 — Реклама. 19.00 — «Ле-
нинград». Информационная про-
грамма. Цв. тел. 19.30 — «Книго-
люб, или Приглашение к чтению».
Цв. тел. 20.30' — Премьера Ленин-
градского телевидения «Гермес» и

другие».  Документальный   фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 27 НОЯБРЯ

1 1 .40 — Цв. тел. Художест-
венный телефильм «Строговы»,
5-я серия. 12.45 — Цв. тел. «10
минут по Советскому Союзу».
«Род каменотесов». 13.25 — Про-
грамма передач. 17.40 — Вечер-
няя программа. 18.00 — «Дубо-
вый лист». 18.20 — Цв. тел. «На-
ша биография». Год  192Р-Й.  19.20
—   Цв. тел. «Детский экран».

«Медвежонок Мымми и букварь».
19.45 — «Субботний вечер». 20.30
—  «Актуальная камера». 21.30 —

«Мастера эстрады». Аркадий Ар-
канов. 22.20 — Реклама; Объяв-
ления. 22.25 — 23.55 — Художе-
ственный фильм «На дальних бе- ,

регах».

СЛАНЦЕВСКОМУ РЕГЕНЕРАТНОМУ ЗАВОДУ

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
МАШИНИСТКА.

1— )1

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 нояб-
ря — «Веселые Жабокричи». На-
чало в 17, 19 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
26 ноября — цветной минофильм
«Генералы песчаных' карьеров».

Начало в 17, 1.9, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД*. 26 нояб-
ря — новая цветная широкоэкран-

ная кинокомедия «Ар-хи-ме-ды».
Начало в -10, 11.50, 13 час. 40 мин.

Премьера нового широкоэкранного

художественного фильма «Прошу
слова». (Две серии). Начало в 20
часов. Для детей. Художествен-
ный фильм «Дикая собака Динго».
Начало в 15.30, 17 часов. 27 нояб-
ря — «Прошу слова». Начало в

12, 15,  18Л6, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР*. 26 ноября —

«Подвиг разведчика». Начало в 17,
19 часов.

ПОГРУЗОЧНО-ТРАНСПОРТНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ» ,

на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
ЭЛЕКТРИК,
РАДИОТЕХНИК по ремонту радиоаппаратуры.

Обращаться     в    отдел   кадров   ПТУ.     Телефон
№ 5-35-26.

.    -                                                                   3—1

27, 28, 29 НОЯБРЯ
УНИВЕРМАГ СЛАНЦЕВСКОГО РАЙПО

ПРОВОДИТ РАСШИРЕННУЮ
РАСПРОДАЖУ ТОВАРОВ:

одежды, обуви, трикотажа и тканей
(отечественного и импортного производства).

Не забудьте посетить наш универмаг — здесь вы

сможете приобрести необходимые покупки!
^                 3—2

СЛАНЦЕВСКОЕ
ЭКСКУРСИОННОЕ БЮРО

ПРИГЛАШАЕТ СОВЕРШИТЬ
5-ДНЕВНОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ

ПО ЖЕЛЕЗНОЙ ДОРОГЕ ПО МАРШРУТУ
ЛЕНИНГРАД — МИНСК — БРЕСТ— ЛЕНИНГРАД.

Отправление   из Ленинграда    14 декабря.   Стои-
мость путевки 55 рублей.

з—з

ЭКСКУРСИИ-ДЛЯ ВАС!
Если вы желаете посетить города-герои Москву и

Ленинград, столицы Прибалтийских республик Тал-
лин, Ригу, Вильнюс (с посещением Паневежиса), го-

рода-курорты Шяуляй, Палангу, Каунас, историче-

ские места Печоры, Пушгоры, древнерусские города

Новгород, Псков, Сланцевское экскурсионное бюро ор-

ганизует для вас поездки и экскурсии по этим марш-

рутам в декабре.
>   Желающим провести отпуск в туристских маршру-

тах предлагаем:

путешествие из Армении к Черному морю сроком

на 21 день — с 6 по 26 декабря 1976 года. Стоимость
путевки    ПО рублей;

путешествие по западу Украины сроком на 18 дней
— с 10 по 27 декабря и с 12 по 29 декабря 1976 года.

Стоимость путевки 85 рублей;
путешествие по Западной Украине и Белоруссии

сроком на 18 дней — с 19 декабря 1976 года по 3 ян-

варя 1977 года. Стоимость путевки 88 рублей.
Вас также приглашает туристская база «Азау»

(Эльбрусский лыжный) — с 12 по 26 декабря 1976
года. Стоимость путевки 86 рублей.

з—з

СЛАНЦЕВСКИЙ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
МАШИНИСТКУ административно-хозотдела,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту технологического    обору-
дования,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по ремонту   электрообору-
дования,

МАШИНИСТА БУЛЬДОЗЕРА,
СОСТАВИТЕЛЕЙ    И    ПОМОЩНИКОВ СОСТА-

ВИТЕЛЕЙ ПОЕЗДОВ,
ТРАНСПОРТЕРЩИЦ    И МОТОРИСТОК-СМАЗ-

ЧИЦ,
ФРЕЗЕРОВЩИКА,
ТОКАРЯ,
СЛ ЕСАРЯ-САНТЕХН И КА.
С предложениями обращаться в отдел кадров це-

ментного завода.

3—3

УЧАСТОК ПРОИЗВОДСТВЕННОГО
ПРЕДПРИЯТИЯ «ЛЕНЭНЕРГОРЕМОНТ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
на ТЭЦ завода «Сланцы»

СЛЕСАРЕЙ
ЭЛЕКТРО- И    ГАЗОСВАРЩИКОВ    И    РЕЗЧИ-

КОВ ВСЕХ РАЗРЯДОВ,
РАБОЧИХ   на обучение   указанным   специально-

стям.

Квалифицированным рабочим  в течение  1—2 лет

предоставляется Жилплощадь.

С предложениями обращаться:    г. Сланцы,    ТЭЦ
завода «Сланцы». Телефоны №№ 5-12-47, 5-15-72.

3—3

ВНОВЬ ОРГАНИЗОВАННОМУ
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМУ

РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ
(СРСУ) СПЗ «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ
НАЧАЛЬНИК ПЛАНОВОГО ОТДЕЛА,
НАЧАЛЬНИК ПТО,
ГЛАВНЫЙ МЕХАНИК,

имеющие опыт работы.
Обращаться     в   СРСУ   и   отдел     кадров   СПЗ

«Сланцы»;
5—4

Коллектив детсада-яслей № 15 соболезнует Егоровой Алле Ге-
оргиевне по поводу смерти матери.
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